



## Jetzt kostenlos abstimmen und die Bienen-AG der Realschule unterstützen

Vier Bienenvölker sind 2021 in der Realschule eingezogen. Einer der nächsten Schritte ist die Anschaffung eines transparenten Bienenstocks, der als Mittelpunkt des Bienenklassenzimmers allen die Möglichkeit gibt, das wertvolle Wirken der schuleigenen Bienen zu beobachten. Für die Finanzierung nimmt die Realschule Rüppurr an dem aktuellen **SpardaImpuls-Förderwettbewerb** teil. Bitte helfen Sie diesem spannenden Projekt und stimmen Sie bis 2. Dezember für die Bienen-AG ab auf

[www.spardaimpuls.de/profile/rs-rüppurr-karlsruhe](http://www.spardaimpuls.de/profile/rs-rüppurr-karlsruhe)

oder über Kurzlink: <https://oqy.de/RSR>

oder über den QR-Code:



*„Wenn die Biene von der Erde verschwindet,  
dann hat der Mensch nur noch vier  
Jahre zu leben“,  
mahnte einst Albert Einstein.*

Und so geht's:



Vielen Dank für Ihre Unterstützung!  
Fördergemeinschaft der Realschule Rüppurr e.V.  
[www.foerderverein-rsr.de](http://www.foerderverein-rsr.de)